

Una reflexión profunda sobre la socialdemocracia y su futuro

13/12/2012

El aragonés Ignacio Urquizu arroja algo de luz sobre la crisis que está viviendo la socialdemocracia en Europa. Y sobre todo aporta una visión optimista de cara al futuro. Algo nada sencillo en un momento como este en el que es necesario replantear muchos de los postulados que estaban vigentes hasta hace bien poco. Pese a todo este politólogo incide en la necesidad de afrontar el debate con valentía y sobre todo con la convicción de que no todo está perdido. Todavía es posible, viene a decir, volver a conectar con la ciudadanía y hacerlo desde una óptica de izquierdas. En otros países como en Francia, los socialistas lo han logrado. Y en España también hay resquicios para lograrlo. Pero antes es urgente realizar un ejercicio de introspección, analizar lo que se ha hecho bien y mal articular un nuevo discurso que ponga el acento en las políticas sociales. Urquizu, que está presentando el libro por todo el país, y que va camino de la segunda edición de la obra, apuesta además por una revisión de la propia democracia para hacerla más participativa y cercana a la gente de la calle. Algo que requiere el compromiso de todos, tanto de los partidos como de los políticos, que deben afrontar con sinceridad los errores cometidos en los últimos años.